

## Feu vert aux travaux de la 3ème ligne de métro

Réaction de Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole

Le Préfet de la région Occitanie, Préfet de la Haute-Garonne, Etienne Guyot, a signé aujourd'hui l'autorisation environnementale permettant le démarrage des travaux de la 3ème ligne de métro et de la ligne Aéroport Express.

*"Nous l'attendions avec impatience. C'est fait !*

*Les travaux de la 3ème ligne débiteront bien d'ici la fin de l'année.*

*L'autorisation environnementale, signée par le Préfet Etienne Guyot, ce vendredi 15 avril, constitue l'ultime échéance administrative avant le lancement concret des travaux.*

*Ce projet nous l'avons pensé et adapté aux besoins les plus évidents en matière de transport, pour garantir la desserte d'un bassin de près de 200 000 emplois, chaque jour.*

*Depuis 2014, j'ai porté ce projet avec force, car il est à nos yeux l'alternative la plus efficace à l'usage de la voiture pour réduire les embouteillages et améliorer durablement la qualité de l'air que nous respirons.*

*C'est une excellente nouvelle pour les Toulousains et l'ensemble des habitants de la Métropole !" déclare Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole*

---

### Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole  
31000 Toulouse  
tel. 05 61 22 21 47  
[service.presse@toulouse-metropole.fr](mailto:service.presse@toulouse-metropole.fr)  
[espacepresse.toulouse-metropole.fr](http://espacepresse.toulouse-metropole.fr)

Suivez toutes les informations du  
service de presse sur le fil  
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

